令和5年度 2024.01.11



運営委員会だより PTA本部 編 集 書 記

第6回運営委員会が開かれました 令和6年1月11日(木) さんかくルーム

【校長の挨拶】

今年は年明け早々大きな災害や事故があり、驚かれた方も多かったのではないかと思います。

新年早々に大変な思いをされている方、関係の皆様の心中をお察しいたします。

一日も早い復旧復興を心よりお祈りしています。

昨年度は大変お世話になりました。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

さて、1月9日に無事始業式を迎えることができました。インフルエンザが心配されましたが、

おかげさまで今のところ学校としては落ち着いております。今後の事も踏まえ、手洗い指導は徹底してまいります。 始業式では、世界にも目を向けてもらう為に、今年は世界的な「選挙の年」であることの話をしました。

また、7月に発行される新紙幣発行に伴い、新紙幣の人物について話をしました。

特に1万円札の渋沢栄一は埼玉県の偉人ということもあり、興味をもって調べてもらいたいと思っています。 また、2学期の終業式で話した「継続して行うこと」として、三角小のキャッチフレーズにもあるように 挨拶は欠かせないものであることから、著名人による「あいさつの名言」を紹介しました。

紹介した言葉が子供たちの心に届き、昨年以上に「当たり前にできる子」が増えてほしいと願っています。 3学期は「行く」1月、「逃げる」2月、「去る」3月と言われるように、あっという間に過ぎてしまいます。 今のクラスの子と過ごせるのもあとわずかです。1日1日を大切にして過ごして欲しいと思います。

【会長の挨拶】

令和6年度能登半島地震により被害に遭われた皆様へ心からのお見舞い申し上げます。 そして、ご家族や大切な方々を亡くされた皆様へ、謹んでお悔やみ申し上げます。

旧年中はPTA活動に温かいご支援をいただき、誠にありがとうございました。

本年も引き続きPTA活動にご理解・ご協力を宜しくお願い致します。

さて、2024年の幕開けは地震や事故の印象が強く、連日の報道でもなんとなく暗い印象になってる方も多いと存じます。普段通りに過ごしているように見えても、子どもたちは、身近な大人の助けを必要としていることがあるそうです。

保護者の皆様におかれましては、子どもたちの心のケアをしていただけますようお願いいたします。

2024年辰年、龍の如く躍動の年になりますよう、達成の瞬間を喜び、

皆様に幸多き一年でありますようお祈り申し上げます。

年間テーマ『優しさあふれる三角小PTA	部		
	全 校	11月30日 ~	6年生の卒業記念の話し合い
	広報	12月13日 1月11日	第3回広報委員会(2学期の反省会、発行した広報誌の仕分け作業) 後期分の広報配信予定 第4回広報委員会
	教養	12月12日 12月21日 1月11日	2月3日に行われる人権講演会への参加申し込み 10月に行われた給食センター見学と試食会の報告をメールにて配信 第4回教養委員会
	地区	12月~ 1月9日 1月11日	
	選出	1月11日	第3回選出委員会 選出委員により電話かけ内容の報告、ファイルの回収
		•	

1月11日

4

ん

な

で

時

を

ぎ

進

₽

う

◎ 保護者用の名札(入校許可証)ですが、防犯対策の一環でお願いしております。 来校時には着用の程よろしくお願いいたします。

第6回本部会、運営委員会開催

- ◎ PTA会員の個人情報取り扱いについて PTAでは活動の為皆様からの個人情報を集め管理しています。 頂いた個人情報は本部で厳重に管理するとともに、 三角小学校PTA活動以外の目的には使用致しません。
- ※ 次回の運営委員会は、各委員会別途配付しております日程で行います。

※来校される際は、必ず名札の着用をお願いいたします。※車での来校はご遠慮ください。

